

Bänke stehen für immerwährende Freundschaft

LAAKIRCHEN. Anlässlich des 50jährigen Verschwisterungsjubiläums mit der hessischen Stadt Obertshausen hat die Stadt Laakirchen ihrer Partnerstadt eine Freundschaftsbank als Geschenk überreicht. Diese wurde im Zuge der Feierlichkeiten im Juni in Obertshausen eingeweiht. Nun wurde das Pendant dazu vor dem Rathaus Laakirchen aufgestellt. Die von der Laakirchner Firma Connexurban GmbH hergestellten kreisförmigen Sitzgelegenheiten symbolisieren die immerwährende Freundschaft der beiden Städte, die wie ein Kreis keinen Anfang und kein Ende hat. "Die Bank wurde rund um die Linde vor dem Rathaus zentral platziert und soll die Bevölkerung zum Austausch und Verweilen einladen. Das Schattige Plätzchen bietet sich ebenso perfekt zum Lesen an", so Bürgermeister Ing. Fritz Feichtinger. Die beiden Städte sind außerdem bestrebt den freundschaftlichen Kontakt wieder zu intensivieren, um das kulturelle Verständnis zu fördern, voneinander zu lernen und den europäischen Grundgedanken zu wahren.



Bildtext: Die Freundschaftsbank vor dem Rathaus Laakirchen lädt zum Austausch und Verweilen ein.